
（　代表質問　）

質問

順位

１ ４ 清風クラブ 平 間 正 治 1 (1)

(2)

(3) 自宅介護者支援の充実について
(4)

2 (1)

(2) 旧体育館の活用について
3 (1) 予算編成方針等について

(2) ＤＸ推進について
(3) 経済対策等について

２ １２公 明 党 山 口 恵 子 1 (1)

(2) 未来応援給付金の実施について
(3)

(4) ＩＣＴを活用した不登校支援について
2 (1)

(2)

(3) １８歳までの医療費助成について
3 (1)

(関連質問) 4 (1) ○
中 村 努

(2) ○

(3) ○

健康づくり支援・感染
予防対策について

子宮頸がん(ＨＰＶ)ワクチンの勧奨再
開について

ポストコロナの経済成長としてのグ
リーン分野への投資について
第六次塩尻市総合計画への位置付けに
ついて

２０５０年カーボンニュートラルの政
府目標とグリーンライフポイントにつ
いて

新型コロナワクチン追加接種体制につ
いて

重層的な支援体制整備の取り組みにつ
いて

(仮)「子ども基本条例」の制定につい
て

通　　告　　者

３回目のコロナウイルスワクチン接種
について

公共施設等への防犯カメラの設置につ
いて

子どもの幸せを実現す
る社会について

奨学金の返還を支援するための取り組
みについて

新旧市立体育館の利用と
街づくりについて

新体育館の利用状況と指定管理者によ
る事業開催について

包括的な相談支援体制
づくりについて
カーボンニュートラル
の街づくりについて

議席 会   派 氏   名

質　問　事　項

令和４年度予算編成につ
いて

質　　　問　　　要　　　旨
関連
質問

安全で安心な市民生活
について

小・中学生及び高校生の健康管理と医
療費無料化について



質問

順位

通　　告　　者

議席 会   派 氏   名

質　問　事　項 質　　　問　　　要　　　旨
関連
質問

３ ３ 新 政 会 赤 羽 誠 治 1 (1) 防犯対策
(2) 大雨災害の復旧状況
(3) 片丘地区の産業廃棄物の状況

2 チロルの森について (1) 跡利用計画はどうか
3 農林業振興について (1)

(2) みどり湖への土石流入についての対応
(3)

4 道路行政について (1)

(2)

5 (1)

6 教育施策について (1) タブレット端末の使用状況と課題
(2)

(3) 自然博物館の移転計画の状況
7 地域医療政策について (1) 楢川診療所の再開時期

４ １６市民派連合 丸 山 寿 子 1 新年度予算について (1) 重点施策と編成方針について
2 農業振興について (1) 農業の担い手育成について

①

② 市内の支援状況について
(2) 有機農業の推進について
① 市内の状況について

3 (1) 相談状況と市の取り組みについて

4 (1)

5 (1)

6 (1) ６年経過後の現状について

7 防災対策について (1) ８月長雨被害の対策について
① 市道高ボッチ線の復旧事業について
② 奈良井地区の急傾斜地対策について

(2) 防災教育について
① 地区ごとの訓練の状況について
②

③
(関連質問)
永 田 公 由 8 道路行政について (1) 市道の管理体制について ○

9 水道事業について (1) 事業の統合について
(2) 災害時の対応について

不登校児の状況とタブレット端末の活
用について

地域住民の理解の獲得とＴＮＲ活動へ
の支援について

コミュニティ・スクー
ルについて

家庭の備蓄と、災害キャンプの活用に
ついて

家庭における子どもの
虐待の現状と対策につ
いて

市内の現状について(コロナ禍前と現
在)

災害図上訓練(ＤＩＧ)の取り組みにつ
いて

地域振興バスとデマンドバス運行の計
画について

国、県の基金や新規就農里親制度の活
用について

地域猫活動への支援に
ついて

子ども食堂を核にした
居場所づくりについて

旧ＪＡ塩尻市「桔梗の里ワイナリー」
の閉鎖について

地域公共交通計画につ
いて

国道１９号の拡幅と国道１５３号バイ
パス計画の進展状況

国道２０号バイパス長畝信号機から小
坂田公園入口付近までの道路整備

安全・安心なまちづく
りについて

信州Ｆ・パワープロジェクト支援事業
の状況



質問

順位

通　　告　　者

議席 会   派 氏   名

質　問　事　項 質　　　問　　　要　　　旨
関連
質問

５ １７日本共産党 柴 田 博 1 (1) 選挙結果について
(関連質問) (2) 投票率について ○
小 澤 彰 一 2 (1) 原油価格高騰対策について

①

②

③

④ 地方創生臨時交付金の活用について
(2) 消費税のインボイス制度について
(3) 補聴器購入助成について

3 気候危機について (1) 気候危機についての認識
(2) ＣＯＰ２６について
(3) 塩尻市としての取組みについて

4 国保の均等割り軽減策
について

２０２１年衆議院選挙
について

低所得世帯への灯油購入費等の助成に
ついて

市民の生活と営業を守
る施策について

学校や児童館などの暖房費の確保につ
いて
社会福祉施設などへの暖房費助成につ
いて


